

が、ICT活用能力リテラシーの学年に応じた育成を行い、機器を活用した学びの充実を図ることとしております。

また、教職員の働き方改革という面からも、ICT機器を活用することでペーパーレス化、業務の効率化といった効果が期待されることであり、引き続き必要な支援を行ってまいります。

**(2) 社会教育・公民館活動について**

子どもから大人まで幅広い世代に、文化的活動を通して生きがいを与え、心身の健康に大きく寄与します。

アフターコロナを見据え、新年度からは、可能な限り各種行事を開催してまいります。

成人講座では、事業の内容の拡充を図り、住民同士の交流促進を図るとともに、公民館活動へ参加しやすい機運の醸成に努めてまいります。

**(3) コミュニティ図書館について**

開館5年目を迎え、地域の文化的拠点として、これまでに10万人を超える多くの入館者がありました。

今後も、誰にも親しまれる図書館として、図書館職員の専門的能力の向上や、計画的な蔵書の整備、適切な施設管理、サービスの維持向上を図ってまいります。

**⑤ 新しい人の流れの創出**

**■企業誘致について**

都市圏の企業においては、テレワークの推進や導入を図る動きが定着化してきており、今後も増加するものと思われま

す。こうした中、本町においても、浦郷シルバー会館を改修してテレワークが可能なサテライトオフィスやコワーキングスペースの整備が完了し、新年度から供用開始する予定であります。

新たな企業を誘致するため、本町でテレワークやワーケーションを実施するメリットや体験ツアーの提案などの情報発信、誘致活動に引き続き取り組んでまいります。

**■移住・定住対策について**

先ほど申し上げましたように、全国的にテレワーク等の新しい働き方が普及したことなどから、都市部から地方への移住についても関心が高まっております。

こうした動きを捉え、本町への移住に結び付けていくため、都市部で開催される移住イベント等への出展やきめ細やかな移住相談に取り組むほか、本町の魅力や暮らしに関する情報をしっかりと発信してまいります。

住環境の整備については、近年の傾向を踏まえ、単身者用住宅を由良地区に6戸建設するほか、町営住宅の長寿命化を図る改修や空き家改修にも取り組んでまいります。

**■空き家等対策について**

本町では、平成31年度から令和5年度までの5年間で期間として、「西ノ島町空き家等対策計画」を策定し、空き家対策を展開してまいりましたが、依然として空き家等の増加が続いている状況にあります。

引き続き、空き家等の発生予防とともに

に、適切な管理の促進と有効活用など、総合的に対策を進めていくため、計画の見直しを行ってまいります。

**■地域おこし協力隊について**

本町では、今年3月現在、5名の隊員が様々な活動に取り組んでおり、今や地域振興に欠かせない存在となっております。

その中で、3月末に任期を終える1名の隊員は、本町に引き続き定住する予定と伺っており、大変嬉しく思っていると聞いてまいります。

今後も、様々な分野で新しい風を吹き込み、地域の活性化に繋がるよう、積極的な募集活動を行い、協力隊員の受け入れを進めてまいります。

**■大人の島留学について**

令和4年度から取り組んでおります大人の島留学事業は、島留学生及び島体験生の積極的な活動により、地域の活性化に大いに寄与したところであります。

引き続き、若者が本町での暮らしを体験しながら、地域でチャレンジできる環境を整えるとともに、新たな視点で地域活性化と一緒に取り組みながら、将来を担うUターン人材の創出に繋げてまいります。

**■ふるさと納税について**

本町における令和4年度中の寄附は、6千5百万円と、昨年度より1割ほど減少する見込みです。

島外の皆様方から寄せられた寄付については、産業振興や医療福祉に資する事業、環境保全活動など幅広く活用している

ところですが。

今後も返礼品提供事業者との連携を図りながら、お礼の品を通じた地域の魅力発信に取り組んでまいります。

**元職員の公金詐欺事件について**

去る2月14日に、松江地裁で元職員の公金詐欺事件の初公判があり、検察側冒頭陳述で本町の預け金等について触れられたことを受けて、さまざまな報道がありました。

町民の皆様をはじめ、多くの皆様にご心配、ご迷惑をおかけしておりますことに、改めまして深くお詫びを申し上げます。

この指摘を受け、町として預け金及び不適切な会計処理の有無について調査検証を行うため、3月2日、公金管理特別調査チームを立ち上げました。

調査チームは、副町長を本部長として、議会、監査委員をはじめ、弁護士、公認会計士等の第三者の皆様にも参画いただき、県等の関係機関の助言も得ながら、調査及び検証を行っていくこととしております。

現在、検証に必要な資料収集、予算執行額の抽出作業及び職員や町内の取引先への聞き取り調査等を行っております。

調査結果が判明するまでの間、今しばらくお時間をいただきますようお願い申し上げます。

